

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA su repudio a las declaraciones de público conocimiento efectuadas por el Diputado Koch y se solidariza con la ciudadana Keily González.

Resulta necesario considerar que las concepciones que expresa el edil, deja entrever un profundo desconocimiento de lo que implica la diversidad sexual, la historia de luchas y conquistas de los colectivos de LGTBI en todo nuestro territorio argentino y en las vidas cotidianas en particular.

La Ley de Matrimonio Civil, Ley de Identidad de Género, Ley de Adopción, Ley de Educación Sexual Integral, Ley de Protección Integral de Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, Ley de Reproducción Médicamente Asistida, Institucionalización del INADI en la agenda política, entre otros; han sido parte de las grandes batallas culturales que estos colectivos conjuntamente con todos los actores del Estado han construido a lo largo de los años a fin de comenzar a dar fin a los actos discriminatorios y xenófobos, en la cual la condición de género no sea materia de desigualdades.

Preocupa que a esta altura de los años y las conquistas obtenidas en materia de Derechos Humanos a nivel nacional e internacional, nos encontremos con este tipo de concepciones y expresiones, reviviendo retrocesos tan dolorosos que solo apunten a recrudecer los actos, miradas y pensamientos discriminatorios habilitando de este modo el interjuego ideológico de ampliar las grietas subjetivas, que son de alto impacto en la formación de opinión a nivel colectivo.

El cuerpo legislativo no es un ámbito de reserva moral, es el ámbito democrático por excelencia para dar voz a lxs que menos tienen, a lxs distintos pero iguales, a lxs excluidos de antes, de ahora y de siempre, a esos miles de otros que habitan nuestras sociedades libres.

Es necesario comprender nuestro rol de constructores de puentes para garantizar en nuestro territorio provincial acciones conducentes a la equidad y a la igualdad en la diversidad, sin discriminación, sin racismo, sin xenofobia

Por lo antes expuesto invito a mis colegas a acompañar esta iniciativa.